



Hon. Jean Jacques Ekindi est sceptique quant à la décision prise par la Côte d'Ivoire de remplacer le FCFA par l'ECO à partir de 2020.

Pour le candidat aux élections législatives de l'année prochaine, les États de l'Afrique centrale, dont le Cameroun, ne devraient pas précipiter pour une décision économique aussi délicate sans mesurer les conséquences correspondantes.

Le patron du mouvement progressiste s'est prononcé ce lundi 24 décembre à l'occasion d'une conférence de presse accordée aux hommes des media.

Il convient de rappeler que lors de sa visite en Cote d'Ivoire, le président français, Emmanuel Macron et son homologue, Alassane Ouattara, ont annoncé l'adoption d'une nouvelle monnaie, l'ECO qui viendra remplacer le FCFA en 2020.

Une annonce qui a été largement critiquée sur la toile. Plusieurs personnes pensent que la France aurait un agenda caché derrière cette « nouvelle soudaine ». Pour l'activiste béninois, **Kémi Séba**, la lutte pour libérer l'Afrique ne fait que commencer.